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Por mais espaço para as mulheres na Política e nas estruturas de poder

A cadeirada de Datena em Pablo Marçal e o extremismo na política
A cena foi chocante e emblemática, beirando 

o cômico. Durante o debate eleitoral promovido 
pela TV Cultura, transmitido ao vivo, o candida-
to José Luiz Datena (PSDB) desferiu uma cadei-
rada contra seu oponente, Pablo Marçal (PRTB). 
O momento, capturado pelas câmeras, não ape-
nas revelou a tensão e agressividade presentes 
na corrida eleitoral, mas também trouxe à tona 
questões mais profundas sobre a civilidade e o 
extremismo na política.

Antes da cadeirada, Marçal provocou Datena 
com acusações e termos pejorativos. O candi-
dato do PRTB questionou quando Datena pararia 
com a “palhaçada” e desistiria da candidatura. 
Além disso, Marçal mencionou uma denúncia de 
assédio sexual contra Datena. O apresentador, 
por sua vez, respondeu em sua defesa chaman-
do Marçal de “bandidinho”, em referência a no-
tória condenação criminal por furto qualificado 
do coach e celebridade da internet. A tensão 
escalou até o ponto em que Datena, enfurecido, 
atacou Marçal com uma cadeira.

A cadeirada de Datena não pode ser vista 
isoladamente. Ela representa um cenário polí-
tico marcado por agressões verbais, falta de 
ética e pouca preocupação com as regras do 
debate eleitoral que, verdade seja dita, vem de 
muito tempo. A ignorância e a falta de prepa-
ro de Marçal também desempenham um papel 
notável, usando provocações deliberadas com 
aparente fim de produzir conteúdo para Inter-
net, inflamando os ânimos e contribuindo para 
o clima hostil. A infantilidade e imaturidade 
mostram que ele não tem a menor condição de 
ocupar qualquer cargo eletivo.

Datena, por sua vez, demonstrou uma gra-
ve falta de inteligência emocional. Em vez de 
responder às provocações com calma e argu-
mentos sólidos, ele cedeu à impulsividade e à 
violência física. Sua reação, embora compre-
ensível em meio à tensão, não condiz com o 
comportamento esperado de um líder político, 
tampouco de uma pessoa que deseja comandar 
a maior cidade da América Latina.

Em uma visão ampla, a cadeirada de Datena 
não é apenas um incidente isolado. Ela reflete 
um padrão preocupante de comportamento ex-
tremo na política, em que candidatos recorrem 
à violência física e a exaltação de ânimos para 
mobilizar suas supostas bases, corroendo a ci-
vilidade e expondo os eleitores a modelos ina-
dequados de liderança e resolução de conflitos.

Esse episódio deve servir como um alerta. 
É preciso votar com responsabilidade, conside-
rando não apenas as propostas dos candidatos, 
mas também seu comportamento, maturidade e 
postura. A ignorância, a falta de preparo e a 
falta de inteligência emocional não podem ser 
toleradas em nossos representantes.

A cadeirada de Datena em Pablo Marçal é um 
símbolo triste de como a política pode se tor-
nar tóxica e violenta. Que ela inspire o eleitor 
a votar em líderes que promovam o diálogo, a 
civilidade e o respeito mútuo. Somente assim 
poderemos construir uma sociedade mais sau-
dável e democrática.

Nos dias de hoje, a repre-
sentatividade feminina na Polí-
tica brasileira é de pouco mais 
de 15%. Se fizermos um recor-
te das candidaturas negras, 
o percentual é ainda menor: 
3%. Considerando que existem 
5.568 municípios no Brasil, 
e levando em conta o número 
de mulheres eleitas no último 
pleito, significa que 900 cida-
des não têm nenhuma vereado-
ra; 1,8 mil contam com apenas 
uma representante feminina no 
Poder Legislativo; e em outros 
2.868 municípios há mais de 
uma mulher exercendo a Vere-
ança. E mais: apenas uma em 
cada dez Câmaras Municipais 
em todo o País têm assento 
feminino em 30%.

Neste contexto, infeliz-
mente, o Brasil é uma das 

nações campeãs em baixa re-
presentatividade feminina nas 
estruturas de poder.

A primeira medida afir-
mativa implementada pela 
Justiça Eleitoral no sentido 
de alterar este cenário foi a 
criação de cotas, por meio da 
lei 9.100/1995, que assegurou 
20% das vagas de cada partido, 
ou de uma coligação para can-
didaturas femininas. Depois, 
com a aprovação da legislação 
9.504/1997, este percentual foi 
elevado para o mínimo de 30%.

Ainda assim, a assimetria 
de gênero é gritante no pro-
cesso eleitoral. Este quadro é 
agravado pela falta de percen-
tual mínimo na distribuição de 
vagas - com proporção obriga-
tória para mulheres eleitas - e, 
também, pela ausência de divi-

são mais justa das verbas par-
tidárias de forma igualitária.

Embora tenhamos no Bra-
sil legislação eleitoral vigente, 
cabe destacar a necessária 
fiscalização, com a aplicação 
das sanções já regulamenta-
das, no intuito de combater o 
descumprimento das normas e 
levar proteção às candidaturas 
femininas. Isso porque, parti-
dos políticos, a todo tempo, 
tendem a burlar a distribuição 
de recursos eleitorais, o que, 
muitas vezes, acentua a desi-
gualdade na corrida ao pleito 
eleitoral para candidaturas fe-
mininas.

Infelizmente, o sistema 
eleitoral brasileiro tem várias 
“brechas” para contornar a lei 
de cotas. Vejamos: o processo 
de tomada de decisões é orga-

nizado pelos partidos - enti-
dades que deveriam promover 
o trabalho político de forma 
transparente e igualitária. Mas 
as siglas são, majoritariamen-
te, controladas por homens 
e pelos mesmos “caciques” 
há várias décadas - e que não 
abrem mão do poder. 

Na realidade, estamos fa-
lando, historicamente, de uma 
relação de dominância estabe-
lecida há séculos, que, muito 
embora em processo de trans-
formação, caminha a passos 
lentos, demandando, não de 
hoje, profunda mudança nos 
padrões culturais vigentes.

Nesta esteira de raciocí-
nio, precisamos de uma mu-
dança na legislação brasileira 
que exija a reserva de cadeiras 
nas Casas Legislativas às mu-

lheres, e quem sabe, um dia, 
nem precisaremos mais da lei 
de cotas.

A igualdade da mulher 
na Política, além de garantir 
meios para se combater a de-
sigualdade de gênero e de vio-
lência que grassam em nosso 
País, tem o grande desafio à 
frente de enfrentar, de fortale-
cer e de ampliar a participação 
feminina nos mais diversos 
espaços de poder e de decisão 
- tarefa nada fácil, uma vez 
que os homens não abrirão, 
cordialmente, esses espaços 
para que nós possamos entrar 
e ocupar. 

Afinal, para se construir 
uma verdadeira democracia, é 
fundamental ter a salvaguarda 
de que todas as vozes sejam 
ouvidas.
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Personalidades como Ricardo José Cardoso, 
Marcelo Menato e Clóvis Volpi marcaram presença

Eduardo Pacheco, Luiz Carlos Perlatti, Antonio Carlos de 
Castro e Dr. Manoel Justino

Pacientes do semi-intensivo do São Lucas 
serão transferidos para nova UTI

O prefeito de São Caetano do Sul, José Auricchio Jr, e o 
Deputado Estadual Thiago Auricchio marcaram presença
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Novo hospital de Ribeirão Pires é entregue
e iniciará atendimentos na segunda

Ribeirão Pires entre-
gou nesta sexta-feira 
(20) o novo Hospital São 
Lucas - Unidade Santa 
Luzia, após 16 anos de 
espera da população. 
Com início das atividades 
da área de internação em 
clínica médica progra-
mada para a próxima se-
gunda-feira (23), a nova 
unidade hospitalar conta 
com 95 leitos – distri-
buídos entre enfermaria 
adulto (internação), UTI 
e maternidade, além de 
dois centros cirúrgicos 
obstétricos. 

O novo hospital da 
cidade atenderá seguin-
do os novos padrões de 
qualidade da rede muni-
cipal, com equipamentos 
e mobiliários modernos. 
Na área de internação, 
por exemplo, os quar-
tos estão equipados com 
dois leitos, estrutura 
para acomodar os acom-
panhantes, ar condicio-
nado, televisores, sani-
tários e os instrumentos 

utilizados para suporte 
médico-hospitalar. 

Foram destinados R$ 
29,5 milhões para a cons-
trução do prédio de três 
pavimentos que abriga o 
novo Hospital São Lucas – 
Unidade Santa Luzia, sen-
do R$ 2 milhões do muni-
cípio. A unidade receberá 
moradores atendidos no 
serviço de urgência e 
emergência da cidade. 

“Agora o paciente que 
entrar na UPA Santa Luzia 
e necessitar internação 
será transferido para o 
novo Hospital São Lucas. 
Teremos capacidade am-
pliada para atendimen-
tos, uma estrutura mais 
moderna, preparada para 
as demandas atuais, e, 
pela primeira vez na his-
tória da cidade, a unidade 
hospitalar municipal con-
tará com leitos de UTI. 
Antes, os pacientes que 
precisavam de cuidados 
intensivos precisavam 
ser transferidos para ou-
tras cidades”, destacou o 

Atendimentos serão iniciados após 16 anos de espera

diretor técnico do hospi-
tal do São Lucas - Unida-
de Santa Luzia, Antônio 
Carlos de Castro. 

Histórico
O projeto foi iniciado 

em 2005 com a aquisição, 
pela Prefeitura, de área 
para a implantação do 
Complexo Hospitalar.  

Em 2007, o primeiro 
convênio entre município 
e Governo do Estado foi 
assinado para o envio de 
recursos destinados ao 

projeto. As obras come-
çaram em 2008. No ano 
seguinte, a UPA Santa 
Luzia, primeira etapa do 
Complexo Hospitalar, foi 
entregue. 

Entre 2013 e 2020, o 
projeto não avançou e foi 
paralisado. Em 2021, novo 
convênio com o Governo 
do Estado foi assinado. 

As obras do novo 
Complexo Hospitalar fo-
ram retomadas em 2022 
e entregues nesta sexta-
-feira (20).
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Candidatos não podem ser presos a partir 

de hoje até 48 horas após o pleito

Seções eleitorais mudam

do Colégio São José para

o Ruth NevesNenhuma candidata ou candidato poderá ser detido 
ou preso a partir de hoje (sábado, 21), 15 dias antes do 
1o turno, salvo em flagrante delito. A medida visa asse-
gurar o equilíbrio da disputa eleitoral ao prevenir que 
prisões sejam utilizadas para prejudicar um candidato 
por meio de constrangimento político ou afastá-lo de 
sua campanha. A garantia está prevista no Código Elei-
toral (art. 236, parágrafo 1o) e vigora até 8 de outubro, 
48 horas após a eleição. 

A lei prevê que integrantes da mesa receptora de 
votos e fiscais de partido também não poderão ser 
presos ou detidos no exercício de suas funções, salvo 
em flagrante delito, durante o período. Segundo o art. 
302, do Código de Processo Penal, está em flagrante 
quem for encontrado cometendo infração penal, aca-
bou de cometê-la, for perseguido logo após situação 
em que se presuma ser autor da infração ou for encon-
trado com instrumentos, como armas, que indiquem 
possibilidade de a pessoa ter sido autora de crime.

Eleitores não podem ser presos a partir de 1o de 

As seções eleitorais 
que funcionavam no Co-
légio São José (Rua Fe-
lipe Sabbag, 23, Centro), 
foram transferidas para 
a EE (Escola Estadual) 
Professora Ruth Neves 
Santana (Rua Jorge Ti-
biriçá, 2, Centro Alto). A 
informação foi divulga-
da pelo Cartório da 183a 
Zona Eleitoral de Ribei-
rão Pires.

Com a mudança, o 
eleitor que votava em 
seção eleitoral ante-
riormente localizada no 
Colégio São José, terá 

agora que se dirigir até 
a escola Professora Ruth 
Neves Santanna para rea-
lizar a votação. 

A eleição municipal 
tem previsão para ocor-
rer no dia 6 de outubro, 
um domingo, das 8h às 
17h, impreterivelmente. 

Para votar, o eleitor 
pode usar o aplicativo e-
-Título. Caso leve Título 
de Eleitor físico, deve le-
var documento com foto 
como identidade, passa-
porte, certificado de re-
servista ou CNH (Carteira 
Nacional de Habilitação).

Medida é amparada pela Lei Eleitoral

Fala Muuuiiito!
Por Fofoqueiro de Ribeirão Pires

Vocês lembram de um 
célebre bate-boca en-
tre os treinadores Tite, 
então no Corinthians, e 
Felipão, então no Palmei-
ras, no qual o primeiro 
disse “Fala muito!”? Pois 
é. Nosso ilustre cidadão 
Gabriel Roncon, de tra-
dicional e conceituada 
família ribeirãopirense, 
candidato a prefeito, 
está (ou estão falando em 
seu nome) “muita asnei-

ra”. O cotovelo deve es-
tar à flor da pele porque 
é impossível ignorar as 
realizações do atual pre-
feito (e seu adversário 
nas eleições) Guto Volpi, 
em especial a entrega do 
Hospital São Lucas - Uni-
dade Santa Luzia, inteira-
mente equipado e pronto 
para funcionar.

Entre várias bobagens 
berradas pelos carros de 
som, uma ouvi claramen- Tite e o famoso bordão

outubro
Já as eleitoras ou os eleitores também não pode-

rão ser presos ou detidos a partir de 1o de outubro 
(cinco dias antes do pleito), salvo em flagrante delito 
ou em virtude de sentença criminal condenatória por 
crime inafiançável, ou ainda por desrespeito a salvo-
-conduto. A regra também consta no art. 236 do Código 
Eleitoral.

te: a de que o hospital não poderia 
ser entregue porque não teria um 
corpo clínico e outros funcioná-
rios necessários porque, pouco 
tempo antes das eleições é proi-
bida a contração de pessoal.

Ora, ou nosso caro candidato 
que foi vice-prefeito por quatro 
anos – a quem respeito muito – 
está muito mal-informado (será 
que só anda lendo os dois azulzi-
nhos digitais?) ou está sendo in-
duzido a mentir. Ele sabe, ou de-
veria saber que o antigo – e agora 
novo – Hospital São Lucas é geri-
do em sua parte clínica por uma 
Organização que pode contratar 

e demitir a qualquer momento e 
que, segundo o diretor técnico, 
Dr. Antônio Carlos de Castro, são 
dois anos de preparo para este 
dia. 

Além do mais, essa entidade 
presta serviço a Secretaria de 
Saúde há um bom tempo. Portan-
to, com tempo mais do que sufi-
ciente para preparar o pessoal 
necessário a atender as necessi-
dades do hospital.

Ora Gabriel, espalhar “Fake 
News” (nome agringalhado para 
desinformação) é crime. Que tal 
jogar limpo e evitar ter que ouvir 
um “Fala Muito” como o Felipão?
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A unidade regional do 

Sebrae-SP no Grande ABC 

disponibiliza aos empre-

endedores da região um 

espaço para trabalho que 

pode ser dividido com ou-

tros usuários. Conhecido 

como coworking, o am-

biente conta 12 estações 

de trabalho, rede de in-

ternet, ar-condicionado, 

café e água gratuitos. O 

uso é livre por período 

que pode ser escolhido 

entre quatro horas, seis 

horas ou oito horas.  

 O usuário terá ain-

da acesso a um estúdio 

para gravação de áudio 

ou vídeo, equipado com 

chroma key; softbox; ring 

light; microfone de lapela 

e driver de áudio.  

  O serviço foi pensado 

para empreendedores que 

atuam de forma indepen-

dente. O empresário pode 

também receber orienta-

ções dos consultores e 

analistas do Sebrae-SP; 

além de ter a possibilida-

de de realizar networking 

com pessoas de diversos 

segmentos.

“O espaço é ideal para 

o empresário realizar 

suas atividades adminis-

trativas, enquanto se co-

necta com outros empre-

endedores e tem acesso 

aos serviços, programas 

e projetos do Sebrae-SP”, 

explica Vinicius Agosti-

nho da Nóbrega, gerente 

regional do Sebrae-SP. 

  

Portas abertas  
Para usar o local, é 

necessário fazer reserva 

antecipada, por meio do 

Formulário de Agenda-

mento .  

O espaço fica aberto 

de segunda a sexta, das 

Sebrae-SP oferece espaço compartilhado 
para empresários do ABC Paulista 

jornalmaisnoticias.com.br

Coworking fica em Santo André

9h às 18h e não deve ser 

usado como endereço 

fiscal e nem pode ser in-

dicado para receber cor-

respondências dos usuá-

rios.   

  

Serviço   

Coworking - espaço 

compartilhado Sebrae-SP 

Grande ABC   

Rua das Figueiras, 315 

– Jardim – Santo André  

Tel.: 11 4433-4271  

Necessário agenda-

mento 

Ribeirão Pires recebe
Festival dedicado aos
Anos 80

Ribeirão Pires recebe 

a 1o Edição do Festival 

Somos Tão Jovens com 

uma programação dedi-

cada a toda família e para 

as crianças em especial. 

O evento acontece de 11 

a 13 de outubro das 12h 

às 22h no Complexo Ayr-

ton Senna e com entrada 

gratuita.

O evento conta com 

muita música e uma pro-

gramação especial para 

o Dia da Criança com in-

fláveis gratuitos e pipoca 

das 9h às 13h. O público 

ainda pode contar com 

uma variedade na gastro-

nomia: costela de chão, 

churros, comida nordes-

tina, torresmos, Lanches, 

churrasco grego, pastel, 

doce, além do melhor 

da culinária da Coreia, 

Grécia, Estados Unidos e 

muito mais. Uma verda-

deira viagem gastronômi-

ca que promete agradar a 

todos os paladares!

A programação musi-

cal relembra os melhores 

dos anos 80, com Tributo 

Legião Urbana, Tributo 

a Tim Maia, Tributo aos 

Mamonas e muito mais. 

“Nosso objetivo é fazer 

o resgate das melhores 

músicas dos anos 80. 

Trazer esse momento fa-

mília. Um evento que ce-

lebra a alegria e a união 

de todas as gerações”, 

comenta o organizador 

Fabrício Kitzberger.

 O evento está fazen-

do uma campanha de ali-

mentos não perecíveis e 

ou ração para os pets que 

serão entregues a Prefei-

tura da cidade para fazer 

essa doação.



Grupos de dança de Ribeirão Pires e região 
participam do Sábado com Dança

Estância terá drive-thru de lixo eletrônico na quarta

Grupos de dança de 
Ribeirão Pires e da região 
participaram de mais 
uma edição do Sábado 
com Dança, desta vez sob 
o tema Dia da Bailarina. 
O evento encantou a pla-
teia, que encheu o Anfite-
atro Arquimedes Ribeiro.

Ao todo, oito grupos 
de dança, de Ribeirão Pi-
res e da região, se apre-
sentaram no palco do 
anfiteatro. Mais de 80 
bailarinos e bailarinas fi-
zeram parte dessa edição 
do Sábado com Dança. A 
atividade é realizada pela 
EMARP (Escola Municipal 
de Ribeirão Pires). 

A noite começou com 
apresentação dos es-
tudantes da escola mu-
nicipal de artes, com 

espetáculo chamado 
Fragmentos de Nós. Com 
tema tocante, o dueto 
dançou e utilizou toda 
extensão do palco, mos-
trando que a dança tam-
bém pode ser poética.

Além da EMARP, fize-
ram parte da edição do 
Sábado com Dança o gru-
po Ribeirão Pires Futebol 
Clube, Instituto Melhores 
Dias, Núcleo de Dança Ka-
ren Kihara, Projeto Dan-
ça Livre Rosani Martins, 
Ação Social Cristo Rei, 
Grupo Libertad e Associa-
ção ATB. 

De Rio Grande da 
Serra, o grupo da Ação 
Social Cristo Rei apre-
sentou número especial 
com Encontro das Fitas. 
O conjunto tirou diver-

Na próxima quarta-feira (25), 
Ribeirão Pires realizará um Dri-
ve-Thru de Lixo Eletrônico, fa-
cilitando o descarte seguro de 
resíduos tecnológicos no Paço 
Municipal, localizado na Rua Mi-
guel Prisco, 288, no Centro. 

O objetivo da iniciatibva é 
prover uma forma prática e rá-
pida de se desfazer de equipa-
mentos como computadores, 
celulares, TVs, eletrodomésti-
cos, baterias, cabos e placas de 
circuito impresso.

Para participar, os morado-
res devem levar seus eletrônicos 

até o local, podendo  entregá-los 
sem necessidade de sair do ve-
ículo. Uma equipe especializada 
receberá e fará o descarte ade-
quado dos materiais.

Além de preservar o meio 
ambiente, a iniciativa tem o ob-
jetivo de conscientizar a popu-
lação sobre os riscos associa-
dos ao descarte inadequado de 
eletrônicos, que podem liberar 
substâncias tóxicas no solo e na 
água. A ação reforça a importân-
cia de práticas sustentáveis em 
um mundo cada vez mais tecno-
lógico.

cidade 21|09|2024
++

+ 6

Apresentações dos grupos da EMARP encantaram plateia

Lixo eletrônico é preocupação mundial

jornalmaisnoticias.com.br

sos aplausos da plateia, 
tamanha dedicação do 
grupo de dançarinas, for-
mado em sua maioria por 
idosas. 

E esse foi o tom da 
noite, na edição do Sába-
do com Dança edição Dia 
da Bailarina. 

Os participantes 
transformaram o palco 
do Anfiteatro Arquimedes 
Ribeiro em um espaço 
dedicado à dança de di-
versos tipos, mas com 
aquela delicadeza e de-
senvoltura que só as bai-
larinas têm.



Retrofesst Festa do Preto e Branco será hoje

2a Festa Italiana Solidária de
Ribeirão Pires começa hoje

Hoje (21) a partir das 21h acontece o flashback 
mais esperado do ano: a Retro Fesst edição Preto 
e Branco!

O evento acontecerá no salão social do Ri-
beirão Pires Futebol Clube (Av. Prefeito Valdirio 
Prisco, 330, Centro), e contará com super pro-
dução de André Marx e realização da Fesst Even-
tos, além dos melhores dj’s dos anos 70, 80, 90 
e 2000: Dj Kiko Fesst, Dj Ralbert Sória e Dj Márcio 
Parra. Aniversariantes do mês são VIP! Cadastros 
diretamente na secretaria do RPFC. 

Haverá estacionamento no valor de R$30 e 
também haverá lanchonete no local.

Os convites antecipados unissex ainda estão 
disponíveis no valor de R$ 60 nos pontos de venda 
físicos ou pelo Sympla: 

https://www.sympla.com.br/evento/retro-
-fesst-festa-do-preto-branco/2562194

INFORMAÇÕES PELO WHATSAPP 97326-8668.

Consulte os pontos de venda físicos em nosso 
site: www.jornalmaisnoticias.com.br

Neste fim de semana, 
Ribeirão Pires dá início 
a 2a Festa Italiana So-
lidária, um evento que 
combina a riqueza da 
culinária italiana com 
a solidariedade em prol 
de projetos sociais. Re-
alizada nos dias 21, 22, 
28 e 29 de setembro, na 
Tenda Multicultural do 
Complexo Ayrton Sen-
na (Av. Prefeito Valdírio 
Prisco, 193 – Centro), a 
festa promete atrair mo-
radores e visitantes com 
um cardápio repleto de 
pratos típicos da Itália, 
além de apresentações 
culturais.

A entrada é solidária, 
sendo solicitado 1kg de 
alimento não perecível 
ou ração para pets como 
forma de contribuição. 
Essa doação será re-
vertida para fortalecer 
ações de apoio a 17 ins-
tituições locais, que, 
além de participar do 
evento, terão a oportu-
nidade de arrecadar re-
cursos vendendo produ-
tos gastronômicos nos 
chalés montados para a 

ocasião, já a ração será 
revertida para entida-
des e protetores locais 
já inscritas por meio da 
equipe ambiental da Es-
tância.

Com uma proposta 
que alia sabores e cau-
sas sociais, a 2a Festa 
Italiana Solidária trará 
pratos que são símbolos 
da culinária italiana. En-
tre as opções, o público 
poderá saborear pizza, 
panqueca, risoto, pol-
petone com penne, po-
lenta com frango frito, 
e a tradicional fogazza, 
além de bebidas como a 
soda italiana e diversas 
sobremesas típicas.

O diferencial do even-
to é o envolvimento dire-
to das instituições so-
ciais de Ribeirão Pires, 
que terão seus próprios 
chalés para a venda dos 
alimentos. Todo o valor 
arrecadado será reverti-
do para o fortalecimento 
dos projetos desenvol-
vidos por essas entida-
des, o que torna a fes-
ta não só um espaço de 
convivência e lazer, mas 
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Fred Rovella será o destaque da festa

jornalmaisnoticias.com.br

Ex comissionado
Certo ex-comissio-

nado da prefeitura re-
solveu fazer um vídeo 
provocando o ex-vice-
-prefeito Gabriel Ron-
con. Qual o objetivo? 
Vice é como reser-
va:  se não entra em 
campo, não faz nada. 
Alguns aprendem al-
guma coisa, outros só 
recebem holerite.

Lair Moura
Esta semana cir-

culou um impresso 
em formato tabloide, 
mostrando ao eleitor 
quem é Lair Moura ao 
lado do prefeito Guto 
Volpi. Trata-se de uma 
mulher que realmente 
fará diferença na Câ-
mara. Vamos melhorar 
a qualidade da nossa 
Casa de Leis?

Valdir o Gordo
Tentando a ree-

leição pelo Podemos, 
Valdir ainda não foi 
visto nas ruas de Ri-
beirão Pires em sua 
campanha. Seu reduto 
principal (4a divisão), 
tem um fortíssimo 
candidato do PL qu 
deve atrapalhar muito 
sua pretensão de ree-
leição. Boa sorte.

Thiago Reis
O ex subsecretá-

rio de Ouro Fino aca-
bou trocando de lado 
próximo as eleições 
deixando o governo e 
indo com Roncon. As 
más línguas dizem que 
Reis está arrependido, 
aparentemente seus 
adversários no Pro-
gressistas estão ‘’vo-
ando’’ enquanto ele 
se encontra ‘’devagar 
quase parando’’.

Shirley Sousa
A jovem candida-

ta está animadíssima 
com sua campanha. Na 
última semana, rece-
beu o apoio de Carla 
Zambelli, que é Depu-
tada Federal pelo PL. 
A ilustre presença, fez 
com que sua carreata 
envolvesse mais de 50 
veículos. Shirley, con-
tudo, tem um severo 
caminho a percorrer 
para ser eleita no PL, 
contra adversários de 
peso.

Fake News Azulado
O azulzinho que 

agora é digital publi-
cou inverdades sobre 
o Secretário de Go-
verno Nonô Nardelli. 
Uma ação na justiça 
obrigou o jornal a re-
tirar o conteúdo do ar. 
A mentira tem perna 
curta e as vezes custa 
caro. E se o ofendido 
buscar uma reparação 
monetária?

Lau Almeida
O fortíssimo can-

didato do Jardim Ca-
çula agora está no 
PL. Segundo pessoas 
próximas, Lau está 
trabalhando em sua 
campanha até “dor-
mindo”. Eleito com 
expressiva votação 
em 2020, deve repetir 
o feito neste ano.

Rato Teixeira
O vereador mais 

votado em 2020 tam-
bém mudou de lado, 
e agora está com 
Roncon e Amigão. Se-
gundo os fofoqueiros 
de plantão, Rato está 
100% seguro quando 
se fala sobre sua ree-
leição pelo MDB.

O Fofoqueiro de 
Ribeirão Pires
Ele sabe tudo sobre a política de Ribeirão Pires
(o que ele não sabe, inventa)

O Fofoqueiro de 

também uma importante 
fonte de recursos para 
iniciativas que benefi-
ciam a população.

Além da gastronomia, 
a Festa Italiana conta-
rá com apresentações 
de artistas locais, pro-
movendo a cultura de 
Ribeirão Pires. Músicos 
e grupos da cidade irão 
se revezar no palco, tra-
zendo um clima festivo e 
animado para os visitan-
tes, com destaque para o 
cantor Fred Rovella, “o 
Rei das Festas Italianas” 
que volta para a cidade 
após o sucesso na pri-

meira edição em 2023.
O evento também 

conta com o apoio do 
Fundo Social de Ribeirão 
Pires, que desempenha 
um papel fundamental na 
organização e na garan-
tia de que os recursos 
arrecadados cheguem de 
forma direta e eficiente 
às instituições benefi-
ciadas. Para a presiden-
te do Fundo Social, even-
tos como a Festa Italiana 
são fundamentais para a 
manutenção dos proje-
tos sociais que atendem 
a diversas demandas da 
cidade.
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